

元気はつらつです

2月27日、北区老人クラブ連合会が冬季スポーツ・レクリエーション大会を開催。会場の北区体育館では、輪投げ競技やボール送りなど、熱のこもったプレーが繰り広げられました。



みんなでひな祭り

3月2日、新川児童会館では子どもたちが桜もち作りに挑戦しました。ピンクのおもちであんを包み、最後に桜の葉を巻いて出来上がり。男の子も女の子もひな祭りを楽しんでいましたよ。



個性豊かに町内会報展



3月4日から5日間、北区役所1階口ビームで行なわれた「北区町内会報展」。個性あふれる町内の会報や機関紙がズラリと並び、訪れた人たちが興味深く眺めていました。

北区れきし発見！



みんなにまちの歴史をもっと知りたい—。そんな願いを込めて、2月23日に開かれたのが北区の歴史講座です。参加者たちは講師の話に熱心に聴き入っていました。

プレママ簡単クッキング

初めての子どもを妊娠中の女性を対象とした料理講座が、2月28日に北保健センターで開かれました。食生活改善推進員が栄養満点の料理の作り方をアドバイス。ママになる日が待ち遠しいですね。



地域ぐるみで国際交流

3月7日、北連合町内会では、地域に住む外国人留学生たちとの交流会を開催しました。町内会の女性たちが手料理でおもてなし。会話も弾み、会場にはたくさんの笑顔があふれていました。

